

La Orquesta y Coro RTVE ofrece dos conciertos benéficos en Santo Domingo de la Calzada

- Dirigidos por Ignacio García Vidal, cuya recaudación irá destinada a un centro social y religioso en el Amazonas
- Viernes 30 de junio y sábado 1 de julio, a las 19:30 horas, en la Catedral de Santo Domingo de la Calzada

La [Orquesta Sinfónica y Coro RTVE](#), dirigida por Ignacio García Vidal, ofrecerá dos conciertos benéficos en la catedral de la localidad riojana de Santo Domingo de la Calzada. La recaudación irá destinada a un centro social y religioso en el Amazonas. RTVE los grabará para emitirlos durante los dos primeros fines de semana de septiembre en '[Los conciertos de La 2](#)'.

Concierto del 30 de junio

En el primer concierto, la Orquesta Sinfónica RTVE interpretará un programa formado por dos obras de **Juan Sebastián Bach**: el '**Concierto de Brandeburgo número 3 BWV 1048**', de estética italiana y espíritu alegre; y el '**Concierto para violín y oboe BWV 1060**', en el que actuarán como solistas el oboísta **Carlos Alonso** y la violinista **Lavinia Anitescu**, ambos profesores de la Orquesta RTVE.

Tras Bach, la '**Sinfonía número 40, KV 550**' de Wolfgang Amadeus Mozart.

Concierto del 1 de julio

Un quinteto de la Orquesta y Coro RTVE formado por la soprano Ewa Hyla, la violinista Yulia Iglina, el violinista Marian Moraru, el chelista Javier Albarés y la clavecinista Silvia Márquez, interpretarán la **Cantata 'No en esas once esferas'**, del compositor burgalés Diego Pérez del Camino, que fue Maestro de Capilla de la Catedral de Santo Domingo de la Calzada en la segunda mitad del siglo XVIII.

A continuación, el Coro RTVE, con el chelista **Ignacio Pastrana** como solista e **Ignacio Ocaña** como narrador, ofrecerán el programa titulado '**Tempus fugit**': una selección de obras de los últimos años del siglo XX de los compositores **J. Tavener**, **K. Nystedt** y **O. Gjeilo**.

Ignacio García Vidal

Desde su debut con 24 años al frente de la Orquesta Filarmónica de Montevideo, se ha posicionado como un maestro de enorme personalidad al frente de importantes orquestas en teatros del mundo. Su intensa actividad le ha llevado a dirigir las principales orquestas españolas, argentinas y brasileñas, así como otras formaciones de Argelia, Ucrania, Alemania, Uruguay o

1/2



Ecuador. García-Vidal ha dirigido exitosas giras, conciertos en festivales y ha sido invitado por instituciones como 'Mozarteum Argentino', 'Instituto Cervantes' y 'Fundación Barenboim-Saïd'.